

SELOKA

GIRING NIDJI

Siapkan Biaya Anak dan Pensiun



Giring Nidji

MENJADI artis papan atas tahun 2000an, tidak membuat Giring Ganesha 'lupa diri'. Vokalis Grup Band Nidji ini mengaku rajin menabung. Ia pun mengaku dalam keseharian sebagai artis top waktu itu, tidaklah *neka-neka*.

Sebelum pacaran serius dan masih ganti-ganti, ujanya sembari tertawa, saya sudah rajin menabung. Dan ketika mulai pacaran serius, ucap Giring, saya merasa kaget melihat biaya hidup semakin susah dan mahal. Bahkan ketika mau menikah, ungkapnya sembari tersenyum, kok biayanya mahal sekali. "Belum lagi mikir untuk DP rumah yang diperlukan setelah menikah," ujanya saat bertemu di UMY, beberapa waktu lalu. Beruntung waktu itu, ujanya, saya sudah memindahkan sebagian tabungan saya ke reksadana.

Mengaku menikah dan DP rumah dengan reksadana, namun sebagai warga yang awam soal reksadana dan saham Giring mengaku tidak segan bertanya dan selalu belajar mengenai. Ia bahkan kemudian rajin belajar ke Bursa Efek Indonesia (BEI). Dan ia merasa beruntung, kala Cynthia istrinya juga mendukung keputusan itu. Bahkan setelah menikah dan ketika Cynthia hamil, mereka berdua semakin rajin belajar ke BEI.

Saat itulah sebagai calon ayah ia berpikir bahwa untuk sekolah anak yang bagus diperlukan biaya yang tidak sedikit. Padahal sebagai orangtua Giring mengaku dirinya sangat ingin menjaga amanah Allah ini dengan memberikan yang terbaik bagi anak. Maka sebelum anak lahir, ujanya, saya menjadi semakin mantap berinvestasi. Ia bahkan memasukkan dana tabungannya ke beberapa rekening reksadana. Ada reksadana saham, pendapatan tetap dan lainnya. Dan iapun kemudian rajin mengikuti pergerakan reksadana.

Tetapi Giring tetap seorang seniman yang berjiwa merdeka. Ia mengaku perhatiannya terhadap saham tersebut bukan untuk melepas ketika harga sedang tinggi dan merasa akan mendapat untung banyak. Atau sebaliknya. "Saya mengikuti gerak saham tidak untuk jual beli. Tetapi ini investasi persiapan pensiun. Juga untuk biaya anak sekolah masa depan," ungkapnya. (Fsy)-g